
 
Der Vorsitzende erfragte bei dem anwesenden Antragsteller Die LINKE, vertreten durch den 
Abgeordneten Otter, ob noch Fragen zu dem schriftlich beantworteten Antrag vom 27.04.2015 
vorlägen. 
 
Abg. Otter bat um Auskunft zur Entwicklung der Vergaberügen der letzten Jahre.  
 
Abg. Steiner stellte fest, dass diese Frage in den Zuständigkeitsbereich des Bau- und 
Vergabeausschusses falle und dort behandelt werden müsse. 


